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1. NÓMINA DE ASISTENTES    

 Vicepresidente de FACPCE: Dr. Dora Benito    

 Coordinador Técnico: Lic. Martin López Armengol    

 Representante del Consejo Profesional de Buenos Aires: Lic. Nicolas Fanjul    

 Representante del Consejo Profesional de Catamarca: Lic. Verónica Rodríguez Villafañe    

 Representante del Consejo Profesional de  Chaco: Lic. María Silvana Martínez    

 Representante del Consejo Profesional de Ciudad Autónoma de Buenos Aires: Lic. Marta Acuña  
y Lic. Eduardo Ballarati 

   

 Representante del Consejo Profesional de  Córdoba: Lic. Mirta Barzola.    

 Representante del Consejo Profesional de  Corrientes: Lic. Horacio Flores    

 Representante del Consejo Profesional de  Entre Ríos: Lic. Francisco Celis    

 Representante del Consejo Profesional de  Formosa: Lic. Esteban Cantarella    

 Representante del Consejo Profesional de   Jujuy:  Lic. Mariano Merubia    

 Representante del Consejo Profesional de  La Pampa: Lic. Pedro Ramon    

 Representante del Consejo Profesional de  Misiones: Lic. María Valeria Rebinki    

 Representante del Consejo Profesional de  Salta:  Lic. Agustín Dib Ashur  (a través de Webex)    

 Representante del Consejo Profesional de  San Juan:  Lic. Guillermo Rodríguez    

 Representante del Consejo Profesional de  San Luis: Lic. Juan José Gabutti    

 Representante del Consejo Profesional de Santa Fe Cam. I: Lic. Rocío Peña    

 Representante del Consejo Profesional de Santa Fe Cam. II: Lic. Valeria Tubio y CPN Leonardo 
Fabbri 

   

 Representante del Consejo Profesional de   Tierra del Fuego: German Giudici    

 Representante del  Colegio de Graduados de   Tucumán: Lic. Ana Daniela Cautelier    

2. ORDEN  DEL DIA: 
1. Aprobación del acta anterior 
2. Informe del coordinador de mesa directiva 
3. Informe del coordinador técnico 
4. Jornadas nacionales de administración 
5. Avances de los grupos de trabajo de tablero de comando y diseño de estructura 
6. Plan de trabajo 2019 
7. Nominación del coordinador técnico adjunto al titular 
8. Varios 

   

2.1. Aprobación del Acta Anterior: 
Luego de unas correcciones, la misma se aprueba sin observaciones. 
 

   

2.2 Informe del  Coordinador por Mesa Directiva: 
 
La Contadora Dora Benito da la bienvenida a todos los presentes y luego procede a  una breve 
ronda  de presentación debido a la incorporación de nuevos miembros. 
 
Seguidamente informa que desde Mesa Directiva se encuentran trabajando en conjunto con los 
directores de  CENCYA, CECYT y CENADMIN  en un proyecto integral de modificación del 
funcionamiento de los organismos, de forma tal  que permita optimizar el trabajo y el esfuerzo 
de los asistentes y tener trabajos más fructíferos de todas las comisiones y de poder brindar un 
efectivo asesoramiento a la Mesa  Directiva. El producto de las comisiones de trabajo, será 
presentado a Mesa Directiva y luego puesto a consideración de la Junta de Gobierno. La misma 
informa que si bien la actual conducción de Mesa culmina su mandato en septiembre es su 
deseo poder  dejar afianzado el nuevo reglamento de funcionamiento para que sirva a los 
actuales y futuros coordinadores. 
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2.3 Informe del Coordinador Técnico. 
 
El coordinador Técnico el Lic. Martin López Armengol  informa que en la última reunión de 
Junta de Gobierno de Jujuy fue aprobado la RT 49 sobre Plan de Negocio, si bien la misma 
recibió algunas observaciones en el periodo de consulta se pudo notar el trabajo de los 
miembros de la comisión en que todos los presidentes tenían clara la postura y que por ellos 
salió de forma unánime la votación.  
 
Agradece muy especialmente el rol y el apoyo del Contadora Dora Benito y del Contador José 
Luis Serpa así como también de toda la mesa para la aprobación de la norma técnica. 
 
Seguidamente amplia  como expresara la Contadora Benito la reunión mantenida con los 
demás organismos en post de poder articular y mejorar los organismos de CENADMIN; 
CENECO; CECYT y CENCYA  a los fines de poder brindar un mejor asesoramiento a Mesa y de 
producir informes y productos técnicos que sirvan para toda la matricula. 
 
En relación al CENADMIN comunica la alegría de los miembros por la aprobación de la primera 
norma técnica y que a raíz de las consultas recibidas se encuentran  trabajando en la 
interpretación de la norma y el contenido de los  informes de planes de negocios. 
 

   

2.4 Jornadas Nacionales de Administración: 
 
La presidenta del Consejo Profesional  de Entre Ríos y El Lic. Francisco Celis  Celis agradecen  el 
apoyo de todos los presentes y en especial de las autoridades de Mesa  para que Entre Ríos sea 
la sede de las próximas jornadas nacionales, pese a haber presentado su postulación fuera de 
término. 
Las jornadas nacionales se llevaran  a cabo 03 y 04 de octubre  en la ciudad de Paraná, las 
mismas contaran con un formato particular, ya que como su consejo se postuló para ser sede 
tanto de negociación y resolución de conflictos como de administración, y que la negociación y 
resolución son parte de las temáticas del área de administración,  además de analizar la 
temática de costos de realizar ambos eventos por separados motivaron a  unificar las mismas 
quedando denominadas VIII Jornadas Nacionales de Administración y VII Jornadas Nacionales 
de Prevención y Resolución de Conflictos bajo el lema “ Construyendo acuerdos que creen 
valor” 
Durante el primer día se desarrollaran charlas de administración, negociación y resolución de 
conflictos y durante el segundo día se separan en trabajos y exposiciones específicas para cada 
área. 
El hotel seleccionado para el sede es el Howard Johnson, al momento no están definidos los 
costos, los mismos serán comunicados próximamente. 
Los integrantes le plantean la necesidad de poder definir los mismos a la brevedad así como 
también contar con el reglamento  y temáticas para la presentación de trabajos,  los 
organizadores se comprometen a enviarlos a la mayor brevedad posible. 
Seguidamente se solicita a los coordinadores eleven el pedido a Mesa Directiva de la posibilidad 
de realizar una reunión presencial en el marco de las jornadas nacionales de forma tal que 
permita apoyar la asistencia y participación de las jornadas tal como se hiciera en las jornadas 
nacionales anteriores. 
La presidenta reitera la convocatoria y que Entre Ríos nos espera con los brazos abiertos. 
 

   

2.5          Avances de los grupos de trabajo de tablero de comando y de diseño de estructura: 
 
*La Lic. Rocio Peña informa que el grupo de tablero de comando ya ha realizado el resumen 
bibliográfico completo, tienen una perspectiva terminada y se comprometen en presentar el modelo 
para la próxima reunión con sus respectivos ejemplos prácticos el cual será puesto a consideración de 
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todos los presentes en la reunión del 23 de mayo. 
*La Lic. Silvana Martínez informa que no recibieron sugerencias o cometarios en relación al modelo de 
estructura, comprometiéndose a nuevo envió para su análisis y consideración en la reunión del 23 de  
mayo. 
*La CPN Dora Benito  expresa su deseo de culminar pronto ambos trabajos y que puedan estar a 
disposición de los Consejos Profesionales. 

 

2.6            Plan de trabajo 2019: 
El Lic. Martin López Armengol invita a los presentes a redoblar esfuerzos y terminar los trabajos ya 
comenzados por esta comisión, así  mismo propone realizar un relevamiento de los temas que son de 
incumbencia profesional de los licenciados y que no son lo suficientemente difundidos o conocidos, 
proponiendo conformar un listado para que sirvan para que el CENADMIN pueda trabajar en proyectos 
de normas técnicas y/o recomendaciones. 
 

   

2.7           Nominación de coordinador técnico adjunto al titular: 
 

La Contadora Dora Benito informa que habiendo recibido los resultados de las votaciones realizadas por 
los  miembros de esta comisión en cuanto a la propuesta de un coordinador adjunto y  aclarando que si 
bien dicha votación no era vinculante, ya que es voluntad de Mesa Directiva dicha designación,  no 
obstante  la conducción actual ha decidido respetar la terna elevada por la comisión, y dado a que se 
encontraban dos candidatos en igualdad de puntaje y con el deseo de optimizar las tareas de la comisión 
y fomentar las actividades a realizar en el periodo inter reuniones se ha decidido nombrar a la Lic. 
Verónica Rodríguez Villafañe y a la Lic. Cintia  Versellone como coordinadoras adjuntas. Destacando que 
la designación es personal y no por consejo. 
 

   

2.8            Varios: 
 
*Norma de plan de negocios: se solicita que los representantes  transmitan a sus presidentes la 
necesidad de aprobar la norma técnica en cada consejo y la importancia de la realización de charlas de 
capacitación sobre la temática. 
* El Lic. Guillermo Rodríguez informa que  a su consejos profesional  se  acercó un grupo  de 130 
personas empresarios e interesados  en la temática  de recursos humanos y los mismo se encuentran 
trabajando en  coordinación de la comisión de administración. 

  * La Lic. Mirta Barzola   informa que se encuentran trabajando en la organización de las IV Jornadas 
Provinciales de Administración de la Provincia de Córdoba  a realizarse el 25 de julio de 2019, por lo cual 
acorde al cronograma de reuniones previstas, solicita si puede cambiar la fecha de realización de las 
reuniones de CENADMIN y Comisión Nacional. 

* La Lic. Verónica Rodríguez Villafañe informa que en su provincia se encuentra organizando las 
primeras jornadas provinciales las cuales se llevarán a cabo el 25 de mayo de 2019 
*La Lic. Rocío Peña informa que se encuentran trabajando en la organización de las IX Jornadas 
Provinciales de Administración de la Provincia de Santa Fe, siendo en esta oportunidad la ciudad de 
Santa Fe Capital sede de la misma y teniendo como fecha probable de realización el 09 de agosto de 
2019. 
* Se debate acerca de la temática de matriculación de las carreras no tradicionales en cada consejo: 
comprometiéndose cada miembro a enviar un resumen de la situación en su provincia para poder tener 
un panorama nacional de la misma.            

   

3. CONSIDERACIÓN Y PROPUESTAS  A MESA DIRECTIVA / JUNTA  DE GOBIERNO SOBRE TEMAS 
TRATADOS 

   

3.1  Pedido de que en el marco de las Jornadas Nacionales de Administración a desarrollarse en Entre 
Ríos se autorice la realización de una reunión presencial de esta comisión en apoyo a la misma 
como se ha realizado en las jornadas nacionales anteriores. 

   

4.  TEMAS PENDIENTES PARA PRÓXIMA REUNION    

 Avances de la propuestas  de desarrollo de herramientas de  tablero de comando, diseño de    
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estructura. 

 Relevamiento de temas de interés que sirvan para futuras normativas y/o recomendaciones 
técnicas 

   

 Profesiones no tradicionales:  que tratamiento se da en cada jurisdicción.    

5. PROXIMA REUNIÓN     

 Acorde al cronograma  de reuniones presentado a Federación para el presente año, se comunican  
que se realizaran reuniones virtuales los días  23 de mayo, 25 de julio, 05 de septiembre, y 
presencial 29 de noviembre de 2019 

   

 

ELABORADO POR:        

Lic. Rocío María Eva Peña                                                            Lic.    Martín López Armengol 

Secretaria de Actas                                                                        Coordinador Técnico.     


